

Zoom! 8/8

手と手をつなごう 平和のつどい

総合文化センターで酒田 市平和推進事業「手と手を つなごう平和のつどい」が 行われ、約300人が参加し あらためて平和の大切さを 考える機会になりました。 また会場には本市出身の写 真家 土門拳の「ヒロシマ」 の写真を展示しました。



Zoom! 街かどに響くハーモニー

マリーン5清水屋エントランスで、第9回街かどコンサートが行われました。参加した11団体の心のこもった演奏などに、訪れた人々は外の暑さを忘れ、耳を傾けていました。

私の街さかた。あの日あの時。

Zoom! どこの水か わかるかな?

小牧浄水場で夏休み親子水道教室が行われました。 きれいな水をつくる実験や施設見学を行った後、小 牧浄水場・平田浄水場・八幡簡易水道の水道水と、 ミネラルウオーターの4種類を飲み比べてどの水か当 てる「きき水」が行われ、参加した子どもたちは何 度も味の違いを確かめながら真剣に考えていました。







Zoom! 8/**15** 280年の節目、 夏の演舞

黒森歌舞伎演舞場で10年ぶりに夏の歌舞伎が行われました。義経千本桜より「伏見稲荷鳥居前の場」が上演され、集まった観客は雪中歌舞伎と一味違う夏の演舞に拍手と歓声を送りました。



70°m! 日向地区の地域おこしのために

地域おこし協力隊として着任した佐藤美和さんに、委嘱状が交付されました。佐藤さんは本市出身で、国家公務員として外国での勤務を経て酒田にUターン。今後は八幡地域の日向コミュニティセンターを拠点に、日向地区の地域振興に関する活動を行います。



希望ホールで、第2回酒田市行財政改革推進 委員会が開催されました。現行の新行財政集中 改革プランの成果と課題、次期計画の方向性な どが協議され、活発な意見が交わされました。



繁盛じゃおまへんか

酒田湊甚句流しが行われ、 踊り手約2,500人が参加。中 心市街地周辺の踊り巡行コー スには約1万5千人の観客が詰 めかけ、拍手や声援を送り ました。午後8時30分からは S-Jinkuが披露され、参加し た団体ごとに練習を重ねた踊 りを披露しました。





王家の迷宮へ

総合文化センターに今年も巨大迷路が出 現しました。今年のテーマは「王家の谷」。 まるで遺跡の中にいるような雰囲気の中、 入口では怖がる子もいましたが、ゴールす ると「もう1回!」と楽しそうでした。



県ジュニア駅伝で 酒田市男子チームが優勝!

上山市の蔵王坊平アスリートヴィレッジで開 催された第18回山形県ジュニア駅伝競走大会で、 酒田市代表チームが大活躍しました。男子チー ムは2年ぶりの優勝、女子チームは準優勝。ま た同日に開催された蔵王坊平クロスカントリー 大会では3選手が入賞しました。



酒田市総合戦略の 骨子を審議

第2回酒田市まち・ひと・しごと創生総合戦略委員会が希望ホー ルで行われました。会議では、事務局から同戦略の骨子に関する 説明の後、産業、雇用、福祉、教育などさまざまな分野から選出 された委員が、それぞれの見地から建設的な意見を述べました。



まちなかを 探検

「まちなか子ども探検隊」が行われ、小学生 とその保護者などが参加しました。参加者は、 中心市街地周辺の公園や史跡などを散策。公園 や街路樹の落ち葉などを採集して写真に撮った り、特徴をメモしたりして、まちなかにある自 然を熱心に探していました。